



## **Federação das Associações Rurais do Mercosul (FARM)**

**Roque Alonso – 21 de julho de 2025**

A Federação de Associações Rurais do Mercosul (FARM) reafirma seu compromisso com a transparência, a sustentabilidade e a inovação na produção agropecuária, destacando os avanços significativos em sistemas de informação e rastreabilidade implementados nos países do bloco.

Todos os países que compõem a FARM contam com sistemas modernos de rastreabilidade e monitoramento, que cobrem aspectos ambientais, sociais e produtivos da cadeia agropecuária. Esses sistemas garantem a legalidade, a sustentabilidade e a origem dos produtos exportados, assegurando conformidade com os mais altos padrões internacionais e o respeito às legislações nacionais existentes.

Essa infraestrutura tecnológica representa uma fortaleza estratégica do bloco, permitindo total transparência da cadeia produtiva, do campo ao consumidor, e oferecendo respostas concretas às crescentes exigências de mercados internacionais.

A FARM considera inaceitável que medidas unilaterais, punitivas e que não respeitam as realidades produtivas de cada país, como a Regulamentação Europeia sobre o Desmatamento (EUDR), sejam utilizadas como barreiras comerciais disfarçadas, desconsiderando os esforços e investimentos realizados pelos produtores do Mercosul.

Os sistemas de rastreabilidade e informação nacionais devem ser reconhecidos como instrumentos legítimos de cooperação e confiança mútua, e não como mecanismos de exclusão. Produtores rurais, que cumprem integralmente os protocolos e regulamentos existentes, estão sendo excluídos do mercado internacional, e isso é inaceitável. Para os demais, o aumento de custos e burocracia excessiva com processos de diligência devida, imposto por contratos internacionais, são impeditivos, gerando impactos desde já especialmente nos pequenos e médios produtores.

A FARM reitera seu compromisso com a produção sustentável, a inovação tecnológica e a integração dos mercados, além do respeito aos compromissos negociados multilateralmente. Convida os parceiros internacionais a reconhecer e dialogar com base em evidências, valorizando os sistemas já existentes e promovendo soluções conjuntas para os desafios globais.

**Sociedade Rural Brasileira**

**Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil**

**Asociación Rural del Paraguay**

**Asociación Rural del Uruguay**

**Federación Rural-Uruguay**

**Confederaciones Rurales Argentinas**

**Sociedad Rural Argentina**

**Sociedad Nacional de Agricultura-Chile**

**Federación Colombiana de Ganaderos**

**Confederación Agraria Nacional de Bolivia**

**Confederación de Ganaderos de Bolivia**



## Federación de Asociaciones Rurales del Mercosur (FARM)

Roque Alonso – 21 de julio de 2025

La Federación de Asociaciones Rurales del Mercosur (FARM) reafirma su compromiso con la transparencia, la sostenibilidad y la innovación en la producción agropecuaria, destacando los avances significativos en sistemas de información y trazabilidad implementados en los países del bloque.

Todos los países que integran la FARM cuentan con sistemas modernos de trazabilidad y monitoreo, que abarcan aspectos ambientales, sociales y productivos de la cadena agropecuaria. Estos sistemas garantizan la legalidad, la sostenibilidad y el origen de los productos exportados, asegurando el cumplimiento de los más altos estándares internacionales y el respeto a las legislaciones nacionales vigentes.

Esta infraestructura tecnológica representa una fortaleza estratégica del bloque, permitiendo total transparencia de la cadena productiva, desde el campo hasta el consumidor, y ofreciendo respuestas concretas a las crecientes exigencias de los mercados internacionales.

La FARM considera inaceptable que medidas unilaterales, punitivas y que no respetan las realidades productivas de cada país, como la Regulación Europea sobre la Deforestación (EUDR), sean utilizadas como barreras comerciales encubiertas, desconsiderando los esfuerzos e inversiones realizados por los productores del Mercosur.

Los sistemas nacionales de trazabilidad e información deben ser reconocidos como instrumentos legítimos de cooperación y confianza mutua, y no como mecanismos de exclusión. Los productores rurales que cumplen íntegramente con los protocolos y reglamentos existentes están siendo excluidos del mercado internacional, lo cual es inaceptable. Para los demás, el aumento de costos y la excesiva burocracia impuesta por los procesos de debida diligencia en contratos internacionales resultan prohibitivos, generando impactos desde ya, especialmente en los pequeños y medianos productores.

La FARM reitera su compromiso con la producción sostenible, la innovación tecnológica y la integración de los mercados, además del respeto a los compromisos negociados multilateralmente. Invita a los socios internacionales a reconocer y dialogar con base en evidencias, valorando los sistemas ya existentes y promoviendo soluciones conjuntas para los desafíos globales.

**Sociedade Rural Brasileira**

**Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil**

**Asociación Rural del Paraguay**

**Asociación Rural del Uruguay**

**Federación Rural-Uruguay**

**Confederaciones Rurales Argentinas**

**Sociedad Rural Argentina**

**Sociedad Nacional de Agricultura-Chile**



**Federación Colombiana de Ganaderos**  
**Confederación Agraria Nacional de Bolivia**  
**Confederación de Ganaderos de Bolivia**